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PTA会員の皆様 

寺原小学校 PTA会長 森田 あい 

      同   学校長 木村 忠夫 
 

 

「令和３年度報告および令和４年度議事案事項の承

認について」承諾書集計結果のお知らせ 
 

 会員の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃よ

り PTA活動にご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。 

 先日、寺原小学校ホームページに掲載いたしました「令和 3 年度報告および

令和 4 年度議事案事項の承認について」に関して、皆様から提出いただいた承

諾書の集計結果をお知らせいたします。 

 

回収率：8８.4％ 

 令和３年度活動報告について承認します：77.8% 

 令和３年度決算・監査報告について承認します：77.8％ 

 令和４年度活動計画（案）について承認します：77.8％ 

 令和４年度予算（案）について承認します：77.8％ 

※よい子を育てる会の会費については昨年度活動がなかったため 

 本年度の集金は見合わせます。 

 PTA会則改訂追加（案）「第 2章 第 16条の改訂」について承認します 

：77.5% 

 PTA会則改訂追加（案）「第 4章 第 26条の改訂」について承認します 

：77.8% 

 「よい子を育てる会」会則改訂追加（案）「第 9条の改訂」について承認し

ます：77.8% 

 令和４年度役員改選について承認します：77.8％ 

 

 

以上の結果より過半数の承認を得ましたので、取手市立寺原小学校ＰＴＡ会

則第 23 条の規定により原案のとおり承認されました。ご協力いただきありが

とうございました。 

 

 



【いただいたご質問・ご意見に対する回答】 

 

 

1. 文化委員会は新型コロナウイルス感染症収束したら活動再開するのか。 

 

【回答】 ご質問いただきありがとうございます。文化委員は来年度以降、

完全に廃止いたします。ただし、文化委員会が担当していた「バザーで

の手作り品販売」に関しては、今後バザーが復活した際、別の役員へ引       

き継ぐことで継続していくことを検討しています。「PTA研修会の企画・ 

運営」に関しては、完全に廃止いたします。 

 

2. 広報委員会の予算が他の役員と比べて多いので、来年度以降見直しては

どうか。 

  

【回答】 貴重なご意見ありがとうございます。広報委員会は「職員紹介

号」や「6年生の将来の夢」など、外部業者に印刷を発注している配布   

物を担当しているため、他の役員と比較して予算が多くなっております。

しかしながら、一度業務の見直しを行い、来年度予算について検討させ     

ていただきます。 

 

 

 

また、令和 3年度に実施した「おはよう当番」実態に関するアンケート調査

結果ですが、まとまり次第、寺原小学校ホームページインデックス「ＰＴＡ活

動」に掲載いたします。ご報告が遅れてしまい申し訳ございませんでした。 

 

 

 

本年度もＰＴＡ活動へのご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。 


